



Jésus demeure dans les cœurs



“Rabbi, où demeures-tu ?” Ils allèrent, ils virent où il demeurerait et ils demeurèrent auprès de lui...

Évangile selon saint Jean 1, 38-39



« Que cherchez-vous ? », demande Jésus en se retournant vers André et l'autre disciple. « Où demeures-tu ? », lui demandent-ils. Ils répondent par une question ! Les deux disciples veulent avant tout savoir où Jésus habite. Ils veulent demeurer avec lui. Pour eux, le plus important c'est d'être avec Jésus, d'être en communion avec lui. Ils veulent donc connaître son adresse ! En effet, on cherche habituellement quelqu'un là où il habite. Les deux premiers disciples dans l'Évangile de Jean pensent qu'ils vont connaître Jésus en découvrant sa maison. Mais ils vont découvrir qu'il n'a pas de lieu où reposer sa tête*, qu'il ne se laisse pas chercher dans une maison. Au matin de Pâques, les femmes le chercheront dans le tombeau ouvert, mais elles ne le trouveront pas car il n'y est plus.

Alors, où demeure-t-il donc ? Où pouvons-nous le trouver ? Dans les Évangiles, on le voit se déplacer sans cesse d'une ville à une autre. Il entre dans les maisons qui l'accueillent, parfois même il s'y invite comme dans celle de Zachée à Jéricho. Mais il n'est nulle part question de sa propre maison. En avait-il une ? En tout cas, c'est comme s'il n'avait pas eu de maison personnelle. Il demeure dans le Père et dans ceux qui l'aiment. « Si quelqu'un m'aime, il observera ma parole, dit Jésus, et mon Père l'aimera ; nous viendrons à lui et nous ferons chez lui notre demeure. »**

Jésus construit sa demeure dans le cœur de ceux qui l'aiment et de ceux qui s'aiment : « Si nous nous aimons les uns les autres, écrira plus tard saint Jean, Dieu demeure en nous. » *** Car « Dieu est amour, et celui qui demeure dans l'amour demeure en Dieu, et Dieu demeure en lui ».****

* Mt 8, 20

** Jn 14, 23

*** 1 Jn 4, 12

**** 1 Jn 4, 16